



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe las investigaciones en curso sobre las actividades económicas del señor André Bracamonte, recientemente liberado bajo fianza y amenazado luego de una balacera en la noche del sábado 10 de febrero de 2024 frente al country “Los Álamos”, de Ybarlucea, departamento Rosario.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

El sábado 10 de febrero de 2024, el frente del country “Los Álamos”, ubicado en la localidad de Ybarlucea, departamento Rosario, fue blanco de una balacera y una nota amenazante contra el señor Andrés Bracamonte, morador de una vivienda en dicho barrio privado.

De acuerdo a las primeras informaciones, el ataque se produjo cerca de las 20 contra el frente del country, ubicado en el kilómetro 4 de la ruta nacional 34 y avenida Del límite al 5600 de Ybarlucea. Testigos indicaron que los agresores huyeron en moto, en dirección hacia la ruta.

Según trascendió, además de la balacera, los atacantes dejaron una nota amenazante que estaría dirigida a Andrés "Pillín" Bracamonte, jefe de la barra brava de Central. En el lugar se secuestraron 10 vainas servidas.

La policía investiga además si la balacera está vinculado con un episodio que ocurrió horas antes, cuando un auto de alta gama se detuvo y fotografió el frente del ingreso al barrio cerrado. Todo el ataque quedó registrado en las cámaras de seguridad.

A fines de diciembre de 2023, Pillín Bracamonte quedó en libertad bajo fianza luego de estar detenido desde fines de noviembre, imputado en el marco de la causa que investiga extorsiones junto al secretario general de la Uocra, Carlos Vergara. En noviembre pasado Bracamonte fue apresado en su casa que posee allí en “Los Álamos”.

Es fundamental, por lo menos para este legislador, saber cuáles son las investigaciones de los negocios que viene desarrollando, en los últimos años, el señor Bracamonte y sus vínculos con potenciales proveedores del estado santafesino como también con organizaciones delictivas.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.